



## El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura mantiene una reunión de trabajo con COAG

**26.mayo.2023.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, por el Comisario de Aguas, Francisco Javier García y el Jefe de la Oficina de Planificación, Jesús García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Organización Agraria COAG, encabezada por su presidente, Jose Miguel Marín, acompañado por Vicente Carrión y Pedro Gomariz.

Durante el encuentro, la organización agraria ha querido abordar la necesidad de constitución de las Juntas de Usuarios en diversos acuíferos, y muy especialmente en la del Campo de Cartagena.

Además, COAG ha presentado una solicitud a la Comisaria de Aguas para que se le autorice una serie de pozos dentro de un proyecto piloto para mitigar la afección de salmueras en aguas subterráneas, en especial, en aquellas zonas del Campo de Cartagena y otras zonas dentro del ámbito de actuación de la CHS afectadas por nitratos.

Desde el organismo de cuenca se han comprometido a que la Comisaria de Aguas priorice estos expedientes para que se puedan en marcha estas investigaciones.

A su vez, el presidente del organismo de cuenca ha comentado la situación administrativa en relación a la creación de las Juntas de Usuarios, cuyo primer paso es la información pública de los censos de los titulares de derechos afectados. Un asunto que ya ha acometido la CHS y que continúa su tramitación administrativa.

Por último, la CHS ha informado de la situación hidrológica de la cuenca y han aconsejado a los agricultores de COAG, como a todo el sector en general, máxima prudencia en los consumos de agua que debe de empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas entidades.